

LE CERCLE DE L'HARMONIE ET URGENCE PALESTINE AUBAGNE

présentent

YALLAH GAZA

Film de Roland Nurier

**VENDREDI 16 MAI À 19H
CERCLE DE L'HARMONIE
12 COURS BEAUMOND
AUBAGNE**

YALLAH GAZA

POUR DÉMYSTIFIER LES PRÉJUGÉS

يالله غزة

Sélection
Festival International
du film documentaire
Méditerranéen
de Tunis
(Tunisie)

Sélection
Festival International
Palestine Cinema Days
(Ramallah
et Jérusalem
(Palestine))

Sélection
Festival International
du film documentaire
de Sibérie

**GRATUIT
POUR LES
ÉTUDIANTS**

Impression: RIVER, TARGUE - 04 74 63 23 97

Entrée 1€ (non adhérents)

**Chapeau au profit des actions à Gaza de
l'Association France Palestine Solidarité**



Yallah Gaza a été tourné en 2022, soit avant le 07 octobre 2023. Les lignes qui suivent sont antérieures, elles aussi, au 07 octobre.

SYNOPSIS

La bande de Gaza est un territoire palestinien de 360 km² où s'entassent plus de 2 millions d'êtres humains. La population est régulièrement bombardée, maintenue dans une terreur permanente et sous blocus terrestre, maritime et aérien israélien.

Gaza se sent abandonné du monde mais... n'abandonne pas. Le film témoigne de « cette rage de vivre » et tente de comprendre comment on en est arrivé là.

Yallah Gaza aborde les aspects historiques, géopolitiques, parle de sionisme, de politique interne palestinienne, de Droit International, démystifie les préjugés et témoigne que Gaza est une société normale qui vit dans un environnement totalement anormal.

NOTE D'INTENTION

Trois guerres menées par Israël, ces dernières années faisant des milliers de morts et de blessés n'ont visiblement pas altéré la résilience des gazaouis qui reste un modèle de résistance.

Mais comment est-ce-possible ?

Yallah Gaza tente de comprendre comment "fait-on pour vivre presque normalement" lorsque l'occupant vous refuse les droits humains les plus élémentaires.